

**Préparation pour discussion sur les priorités et le plan d'action
de la Table de concertation du pôle de Lac-Brome (english below)**

Mise en contexte

- Le dernier plan d'action et les priorités ont été élaborés en 2019
- Les tables de concertation ont travaillé sur les priorités mais ont dû s'adapter à la pandémie.
- Nous sommes maintenant à revoir les priorités. Est-ce qu'elles sont toujours d'actualité? Est-ce qu'il y en a de nouvelles?

Rappel des priorités du dernier plan d'action

LA PRIORITÉ DE LA TABLE DE CONCERTATION DU PÔLE DE LAC-BROME ÉTAIT :

- ✓ *Améliorer la communication et la promotion sur les services et activités existantes pour la population du pôle de Lac Brome*

LES AUTRES PRIORITÉS QUI ÉTAIENT AUSSI IDENTIFIÉES DANS TOUTE LA MRC :

- ✓ *Pérenniser le travail de proximité*
- ✓ *Transport*
- ✓ *Sécurité alimentaire*
- ✓ *Logement*
- ✓ *Détresse/anxiété*
- ✓ *Accès aux services et collaboration*
- ✓ *Accessibilité pour la population anglophone*

**Preparation for discussion on priorities and plan of action
of the Table de concertation du pôle de Lac-Brome**

Context

- The last plan of action and priorities were drawn up in 2019.
- Tables de concertation worked on priorities but had to adapt to the pandemic.
- We are now reviewing the priorities. Are they still relevant? Are there any new ones?

Reminder of the priorities of the last plan of action

THE PRIORITY OF THE TABLE DE CONCERTATION DU POLE DE LAC-BROME WAS:

- ✓ *Improve communication and promotion of existing services and activities for the population of the Lac Brome area*

THE OTHER PRIORITIES THAT WERE ALSO IDENTIFIED BY OTHER ACTORS IN THE WHOLE MRC:

- ✓ *Maintain outreach work*
- ✓ *Transportation*
- ✓ *Food security*
- ✓ *Housing*
- ✓ *Distress/anxiety*
- ✓ *Access to services and collaboration*
- ✓ *Accessibility for the English-speaking population*